

第66回関東高等学校剣道大会 団体・個人ともに優勝しました！ 3年ぶり15回目の優勝

今回の関東大会の優勝は沢山の方の応援と、部員16人が1つになれたからだと思います。インターハイ優勝へのスタートラインに立てたと思うので、予選を勝ち抜いて全国制覇を達成できるように頑張りたいと思います。今村実聡



私たちは令和元年の関東大会に出場し、個人団体共に優勝することができ、嬉しい気持ちと共に応援してくださった皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。全国大会でも団体・個人共に優勝できるよう、まずは予選で取りこぼしの無いよう気を引き締め直し頑張ります。応援ありがとうございました。柿元冴月



沢山の方々がわざわざ足を運んでくださり、沢山の方に応援されているのだと実感しました。今回優勝できたのも皆さんの応援があったからだと思います。本番はインターハイなので予選をしっかりと勝ち上がって今年こそ日本一になります！内藤栞

たくさんの方が応援しに来てくださったお陰で令和元年度の関東大会で優勝することができました。自分自身の試合は悔いが残るものでしたがチームメイトが支えてくれました。優勝した時、私は安心した気持ちになりました。次はインターハイ出場を勝ち取りたいです。

小川真英

沢山の方々の応援のお陰で令和元年度の関東大会で優勝することができました。改めて自分達は沢山の人に支えられていることを実感しました。自分達の一番の目標はインターハイ優勝なので、予選をしっかりと勝ち抜き「百錬鋼」の精神で頑張ります。

大西希望